



きたくに

9月号

北国小学校

平成27年9月18日(金)

発行元：北国小学校校長

暑さも少しずつ和らぎ、秋めいてきている今日この頃ですが、保護者・区民の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。先日の運動会には、多くの皆様のご参加ありがとうございました。

学校では、運動会を無事終え、子ども達は勉学に励んでおります。これからもご支援、ご協力お願い致します。

二学期がんばろう

長い休みが終わり、子ども達の元気な声が学校に帰ってきました。ちょっと眠そうな顔も見られましたが、早目に生活リズムを整えてほしいと思います。家庭でも「早寝、早起き」の習慣をお願いします。



ラジオ体操イチニサンシ

宜名真共同売店前で、北国小学校の子ども達もラジオ体操をがんばっていました。この日は、PTA会長の浦崎齊哉さんの指導で体操をしていました。子ども達も、眠そうでしたが、頑張っていましたよ。



走った 踊った 元気いっぱい運動会 9月13日(日)北国小学校

9月13日(日)に「元気いっぱいかけぬけろ。光り輝け 北国っ子」のテーマのもと、第125回「北国小学校大運動会」が開催されました。当日は、園原教育長、保護者、両区民、郷友会の皆様など、たくさんの方がお越し下さいました。心より感謝致します。また、沖大生(29名)、琉球大学生(1名)、名桜生(3名)、県芸(1名)などの参加があり、運動会が一層盛り上がりました。協力下さった大学、指導されている教員の皆様に深く感謝申し上げます。

回	プログラム	演技者
1	入場、開会式 ラジオ体操	全児童・保護者・区民
2	校歌ダンス	全児童・保護者・区民
3	ゲートボール	両区・郷友会・来賓
4	一輪車演技	全児童
5	千変万化	PTA・郷友会
6	親子ふれあいリレー	親子
7	同窓生リレー	卒業生
8	幼児かけっこ	幼児
9	綱引き	参加者全員
10	みんなで踊ろう	あすもり会、全員
11	エイサー	全児童・卒業生・大学生
12	大人リレー	卒業生・PTA・郷友会
13	子どもリレー	小中学生
14	閉会式・カーン	全児童他全員



元気よく入場(保護者、地域、大学生も一緒に)



一糸乱れぬエイサー(沖大生も応援してくれました)



児童代表あいさつ



選手宣誓



一輪車(チームワークがバッチリ)



親子リレー



千変万化(ゴールマー上手!)



同窓生リレー入場



教育長さんも参加



あすもり会と一緒に踊ろう

「社会科」の研究授業 PTA美化作業 ご協力ありがとうございました

9月4日(金)に、田原教諭による社会科の研究授業及び授業研究会が行われました。当日は、左手小の6年生2名も一緒に授業を受け、集合学習の形態をとりました。

幕末の歴史について、ビンゴゲームで楽しく学んだり、明治維新などについて学習を深めたりしました。田原先生の出したジャンプ問題に、3名が「こうかな?」「これじゃない?」など、学び合いが深まる授業でした。授業研究会では、国頭教育事務所の指導主事渡久地政孝先生に指導助言していただきました。



9月6日(日)に行われたPTA美化作業には、保護者・多くの区民の皆様が協力してくださいました。運動場や校舎裏の草刈りをしてくださり、とてもきれいになりました。お陰様で、いい運動会ができました。

名桜学生3名が運動会準備に協力

学校行事への協力や子ども達とのふれあいを目的に、名桜大学から3名の学生が、運動会までの5日間派遣されました。学生は、授業の協力をしたり、刈った草の片付けをしたりしました。「先生方、もっとやることありませんか」と積極的な学生で、名桜大学の指導方針が垣間見えるようでした。

子ども達のキャリア教育の一環として、名桜大学の見学に行けたらいいな~、と思っています。

